



CP BORGGO

Arrêt des fouilles nocturnes !

BORGGO, le 16 Février 2024

Dernièrement, à la MAF lors d'un service de nuit vers 21h30, une fouille de cellule a été effectuée.

Il y a quelques années, **L'UFAP UNSa Justice** était montée au créneau contre ces fouilles qui devenaient de plus en plus courantes car elles mettaient en danger les personnels, en effectif restreint, lors des factions de nuits.

Pour **L'UFAP UNSa Justice**, les agents ont déjà suffisamment de tâches à accomplir en service de nuit (tenue des postes protégés, les rondes, gestion des arrivants et extractions d'urgence), qu'il est inutile d'en rajouter sauf en cas de nécessité absolue.

Pour L'UFAP UNSa Justice, ce type d'opération (en service de nuit) ne peut être programmée uniquement s'il y a un risque majeur pour l'établissement et avec un renfort de personnels.

L'UFAP UNSa Justice exige l'arrêt de ces actions de fouilles qui peuvent être menées en journée, d'autant plus quand il n'y a pas d'urgence !

L'UFAP UNSa Justice considère cette pratique comme une **mise en danger**, consciente, **des agents en service de nuit**.

Le Secrétaire Local
UFAP UNSa Justice